

校長室だより

5月【皐月（さつき）】 6号

生駒市立緑ヶ丘中学校 校長 滝澤治生

修学旅行特集号

5月23日(木)～25日(土)にかけて、3年生は沖縄方面へ修学旅行に行ってきました。仲間とともに寝食をともにし、平和学習に取り組み、地域の伝統や文化に触れ、班別活動をするなどの貴重な体験をしました。3日間のすべてがかけがえのない思い出となり、中学校生活の財産の一部として輝きを放ってくれます。(ホームページ上ではカラーで見ることができます。)

◇ 出発式



◇ 平和学習 平和の丘



平和セレモニー



平和祈念資料館



夜の講演会



◇ ゆがふいん おきなわ



ホテルにて夕食



◇ 漆喰シーサーづくり体験



◇ ジェルキャンドルづくり体験 サンゴ&貝殻集め



◇ 沖縄菓子づくり体験



お菓子用葉っぱ集め



◇ さとうきび加工体験



◇ 美ら海水族館



◇ 琉球古典音楽鑑賞会



◇ レクリエーション



◇ 班別研修



◇ 帰りの空港にて



◇ 緑中スピリット!!



今年もホテルを去る際にメモ書きを添える人がいました。とても粋(いき)ですね。感謝の気持ちを忘れないすばらしい行為です。そして、2日めの昼食会場では指示が出ていないのに自分たちで片付けする輪が広がりました。すごいぞ。緑ヶ丘中学校!!

